

# 梅 檀

## グルクン釣りの体験

「獲ったよー」「おぼたよー」



二月二八日、五年生は国頭漁協さんの協力をいただき、グルクン釣りの体験をしました。当日は波も穏やかで、楽しく魚を釣ることができました。自分達が釣った魚を真剣にさばっていました。その後は真空パックにして持って帰りました。おいしかった？

## 六年生を送る会

お兄ちゃんお姉ちゃん ありがとう！

三月二日 六年生を送る会を行いました。各学年六年生に手作りのプレゼントやダンス、ゲームをやったり、六年生を楽しませていました。六年生はお兄ちゃんお姉ちゃんらしく、温かく受け入れ、下級生の仕草に眼を細めていました。卒業まであとわずか、本当に成長したなと思います。



1年生と踊る6年



3年生は6年生と障害物競走



5年生は6年生と3色綱引



2年生は背中に「ごそつぎょうおめでとございます」のメッセージ



4年生はみんなで新聞紙ゲーム 司会の2人バッチリ



6年生はドラえもんを踊ります。フィニッシュはさわさんの宙返り

## 与那覇岳トレッキング

六年生 世界遺産を満喫！

三月三日、六年生は与那覇岳トレッキングをしました。国頭村教育委員会が主催で、ウフギー自然館の方がガイドにつきながら、与那覇岳の自然散策を行いました。子どもたちははじめて与那覇岳を登り

ます。葉っぱの特徴、鳥の食事、イノシシがいた跡など、たくさんのお話を学びました。



## 六年生 最後のお楽しみ会は一年生と



六年生は最後のお楽しみ会を「一年生と遊ぶ」と学活で決めました。三月八日当日、六年生は一年生を楽しませようと、自分たちで進行し、障害物競走やドッジボールなどをしました。自分たちが楽しむ会ではなく一年生を楽しませる会。素敵です。

## バリ島の子ともたちと交流会



三月十日 六年生はバリ島の子どもたちとインターネットを使った交流会を行いました。自己紹介や質問し、バリ島の楽器を演奏してもらったり、それぞれの生活の様子を伝え合っていました。上の写真は六年生がダンスを披露している様子です。